

Landtagspräsidentin empfängt ägyptischen Botschafter zum Antrittsbesuch

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch empfängt am

Mittwoch, 2. November 2016, 11.00 Uhr,

den Botschafter der Republik Ägypten, Dr. Badr Abdelatty, zu dessen Antrittsbesuch im Landtag.

Der 50-jährige studierte Politikwissenschaftler begann seine diplomatische Laufbahn 1989 als Attaché im Außenministerium in Kairo. Nach einer Tätigkeit an der Universität Kairo folgten unter anderem Stationen an den Botschaften in Japan, den USA und in Belgien. Zuletzt war der Diplomat stellvertretender Außenminister Ägyptens. Seit September 2015 ist Abdelatty Botschafter in Berlin. Er ist verheiratet und hat drei Kinder.